
＜市民の感想＞ 
 
・持参した食器が展示されると、直ぐに希望する方がいました、 
 嬉しかったです。 
・急須を持参しました。人気が無いかと思っていましたが、喜んで手に 
 していただけました。参加してよかったです。次回も参加します。 

 
 

第７回 「もったいない食器市」 開催報告 
平成２８年６月１２日（日） ９：30～１2：00  
来場者数：650名、持帰り者数：442名  

 
 
 
 

    【実績報告】 
 
商品量：2,002.78ｋｇ 
 
リユース量：1,376.68ｋｇ 
         
 

受付・計量の様子は、
写真右です。同事業も
回を重ねる中で、市民
への啓発が定着して来
ています。参加ルール
となる出品したい人は、
お一人様レジかご一杯
程度が浸透しお待たせ
する時間が少なくなり
ました。また、“ごみゼ
ロイベント”を目指して
います。持込時の新聞、
ダンボール等はお持ち
帰りいただきリサイクル
をお願いしています。
今回は、持込時に使用
された緩衝剤等は、全
て持帰りとなりました。 
皆様への同事業への
意識が高まっているこ
とが分かります。 

ごみ減量 
しようね！ 

食器市専属コンシェルジュ 

会場の様子 

浜松ケーブルテレビの取材がありました。 
収録番組の放送予定は、以下です。 
チャンネル：地上デジタル１２ 
番組名：ウィンディニュース さんちょく 
放送予定：6/16（木）10：00、12：00、15：00、 
              18：00、20：00 
                    ご覧ください！ 

食器は、種類別に分けて展示しています。 

スタッフ一同  


